

令和3年度第3回地方独立行政法人長野県立病院機構評価委員会 回答☒

令和4年3月25日

【資料2】 役員報酬規程の一部改正に対する御意見への回答

回答者 長野県立病院機構

	評価委員 御意見	病院機構 回答
鮎澤委員	今回の改正案には特段の意見はありません。 なお、支給月数が長野県人事委員会の勧告および病院機構の一般職員の4.30月より低い水準の3.25月となっていますので、その点を考慮し、引き下げの勧告の都度見直しすべきか検討し、引き下げないことがあってもよいと考えます。	地方独立行政法人法第48条の規定を踏まえ、役員報酬の改正にあたっては、今後も適切に対処してまいります。
小口委員	賛成	
川合委員	了承しました。	
田下委員	長野県人事委員会の勧告を踏まえたものであり、改正はやむを得ないものと考えます。	
浜田委員	意見はありません。	
宮坂委員	特になし	
山上委員	特にありません。 賛成いたします。	

令和3年度第3回地方独立行政法人長野県立病院機構評価委員会 回答☒

令和4年3月25日

【その他】全体を通しての御意見への回答

回答者 長野県立病院機構

	評価委員 御意見	病院機構 回答
鮎澤委員	<p>①資金情報の提供 損益情報のみでなく、資金についての情報も実績、計画比と見通しを示していただければと思います。</p> <p>②人件費について 各拠点では計画比で数パーセント程度の増加に抑え、また、働き方改革対応での残業代（残業時間）抑制などの効果も出ていますが、総額としては83百万円の増加となっています。残業時間が削減されている中で総額が増加しており、固定費の増加となり今後数年の影響がある中、医業収入がそれ以上に継続的に増加しない場合には病院経営を圧迫する要因となりますので、総額の増加については十分に注意していただきたいと思ます。</p>	<p>①R3年度の資金収支の見込みについては、添付のとおりです。</p> <p>②貴重なご意見、ありがとうございました。人件費の動向については、今後も十分留意のうえ機構運営を行ってまいります。</p>
小口委員	<p>○コロナウイルス感染症に関する実績（参考資料2）について 患者等受け入れや検査件数、ワクチン接種などに、信州医療センターは始め、全ての病院が積極的に参加している実績は評価できる。とりわけ阿南の実績は素晴らしい。</p> <p>○令和3年度上半期事業概要（資料1-1）について、 1. DPC対象病院として急性期医療を行っている、信州医療センター、こども、木曾の3病院については、経営指標に医業収支、医業収支比率、人件費率、材料費率、救急車受け入れ台数、時間外救急患者数、手術件数、全麻件数等を記載してほしい。 2. 経費の内訳を簡潔に説明して頂きたい。 3. 次回の令和3年度の評価委員会の際は、コロナ感染症の影響の少ない令和元年度の実績とも比較できるようにして頂きたい。前年度との比較だけだと、回復力の有無などの判断が難しい。</p>	<p>○ —</p> <p>○令和3年度上半期事業概要（資料1-1）について 1 信州医療センター、こども病院、木曾病院について、ご指摘の経営指標（4-2）を記載のうえ、資料を添付のとおり再作成しました。 2 病院ごとの経費内訳が記載されている表を添付しました。 3 令和3年度の評価を行う評価委員会の際は、令和元年度とも比較できるような資料を準備させていただきます。</p>

川合委員	特になし	—
田下委員	特になし	—
浜田委員	コロナ禍の状況において、本部及び各医療機関・学校では新規の事業や重点事業への取り組みを着実に進めており、感銘を受けました。	—
宮坂委員	特になし	—
山上委員	県立病院の新型コロナウイルス感染症への役割や実績などを、もっと県民にPRしていただく方法はないのでしょうか。	県立病院の新型コロナへの対応や実績については、機構のホームページや地域の広報誌など、折にふれてPRを行っていますが、今後も広く県民の理解をいただけるような広報に努めてまいります。 (参考：信州医療センターの記事)